

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim on Tour

Am Samstag, den 10. November stand die Pflege von Freundschaften zu Freunden und die ersten Karnevalsveranstaltungen auf dem Programm der Walporzheimer Karnevalisten.

Eine Abordnung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim machte sich auf nach Birkenfeld. Dort feierten die „Birkenfelder Dorfgrenadiere“ in Verbindung mit ihrem weiblichen Pendant „Danza Coladas“ ihre Karnevalsparty zur Sessionseröffnung.

Zu den Dorfgrenadieren pflegen die Walporzheimer eine lange Freundschaft. Viele Auftritte der Gruppe auf der Sitzung prägen diese Freundschaft. Dort garantieren sie dafür, dass das Zelt kurz vor dem Abheben ist.

Die Abordnung der Walporzheimer bestand aus Jugendprinzessin Anna II. Gies mit Adjutantin Ellena Rietz, Vorsitzendem Hardy Mies, Sitzungspräsident Stefan Jacobs, Senatorin Stefanie Mies, Elferratsmitgliedern Daniel Pötsch, Adrian Acker, Erika Wolf, Mary Jacobs und Kiki Gölden, vom Vorstand Jürgen Großgart, sowie Werner Gies.

Sie wurden vor Ort vom 1. Vorsitzenden Jörg Sengpiel und seinen Kameraden begrüßt. Man wurde auf die Bühne gebeten und dem Publikum vorgestellt.

Danach verfolgt man das kurzweilige Programm und es wurden sowohl mit den Mitgliedern der Dorfgrenadiere, wie auch den Danza Coladas nette Gespräche geführt. - Ein toller Abend.

Parallel dazu war eine Abordnung mit Prinzessin Michaela II. Rietz, ihrer Adjutantin Andrea Wittkopf, Elferratsvorsitzendem Michael Knickmeier, Sergio Osmani, Alexandra Röhn und Andreas Noll bei den Freunden der KG „Närrische Landskroner“ Heimersheim zu Gast und verfolgten die Proklamationen von Prinz Michael I. Holzem mit Adjutant Marcus Robrecht und Kinderprinzessin Finja I. Nonn mit Adjutantin Esila. Last but not Least war Senatssprecher Addi Ahrend mit seiner Frau Senatorin Beatrix Ahrend zu Gast bei den Karnevalisten der KG „Fidele Möhnen“ Lannesdorf 1935 e.V. und vertraten dort die Farben der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953.